
　
　
　
　
　
　　
　
　
　　
　
　
　
　

コミ協だより 隈之城 
   ≪発 行 元≫ 

薩摩川内市 

     勝目町3944番地 

隈之城地区    

    コミュニティ協議会 

 

 
 ２月１３日（金）地元選出の市議会議員３名と自治会長とが、意見交換を行いました。 
 ３名の市議が、地区活性化に関するそれぞれの意見、考え方を述べた後、出席した自治会長と
の間で、農地管理のあり方、エコパーク(管理型産業廃棄物最終処分場)の運転管理について、市に
要望等を提出する場合の取り組みの進め方、県道整備や学童保育施設の必要性等について、活発
な意見交換がありました。    
 意見交換の後、本協議会から、昨年９月、市に提出した地区振興事業(案)について、協議会副会
長が説明しました。 

 
 
 ２月２２日（日）薩摩川内市生涯学習フェス 
ティバルに参加させて頂きました。作品展示が 
「陶芸教室」「水墨画」ステージが「シャッセ」 
ブランド市が「女性部会による卵むっかん販売」 
でした。あいにくの雨天でしたが、それなりの来 
場者があり、賑わいました。 
 今年初めての【卵むっかん】が大好評で 
すぐ完売となり、女性部会の方々は大変 
喜んでおりました。お疲れ様でした。 
 表彰の部では自治会長永年勤続が、後 
牟田友の会の下田幸男さん、隈之城の赤 
碕弘熙さん、柿田の永山東洋男さん、社 
会体育功労者が゜勝目チーム(ゲートボー 
ル)、中川一朗さん（ソフトボール協会）環境美化 
表彰が坪塚自治会（田頭自治会長）が表彰されま 
した。おめでとうごさいました。 

 
 

 ２月１５日（日）隈小体育館にて、「地区レクリェーション大会」を開催しました。寒い一日で

体育館内は、底冷えがしていましたが、バレー・インディアカに参加している方々は、真っ赤な顔

で、ところ狭しとコートの中を動いていました。 

 インディアカの優勝が「原」準優勝が「坪塚」  ソフトバレーの優勝が「都」準優勝が「勝目」でし

た。おめでとうございました。寒い中の応援の方々もお疲れ様でした。       (体育部会) 

 同日、鹿児島県下一周駅伝の応援もしました。 

  

  

☆★☆ 生涯学習フェスティバル ★☆★ 

３．４．８月をのぞく毎月１回第3木曜日１０時～セントピア和室で 

「子育てサロン｣をしています。このサロンは子供も親も一緒になって遊ぶ気楽なサロンです。日頃のストレ

ス解消にママ同士の会話など楽しんでください。  問い合わせ先 20-1870 地区コミ事務局 

迫力あるアタックがあちこちから 毎年、多数の参加ありがとうございます 

卵むっかん 大好評でした 

表彰の方々・・・・ 

ダンス「シャッセ」 

隈小児童作品 

水墨画＆陶芸作品 

体育部会員いつも朝早くから元気一杯です 



ご意見・ご感想・投稿 お待ちしております  写真も大歓迎！！ 

   隈之城地区コミ    ２０－１８７０  cc-kj@reg.satsumasendai.jp; 

これからの行事 
 
   ４月 ３日(金) 地区コミ評議委員会 
   ４月１１日(土) 地区コミ 総会 
 夏まつりや運動会・フェスタなど大きなイベントは 

 自治会長に３月初旬には、ご連絡します 

 
 
 ２月１6日（月）今年度の総合大学の閉講式
をしました。会長の挨拶のあと、隈小の常深
透校長に「生まれてきてくれてありがとう」
というテーマで話をして頂きました。隈小の
いじめに対する取り組み「キラリ」活動や短
所を長所に考えなおす「リフレーミング」の
こと、すてきな大人の話。最後は「ありがと
う」の歌を流して下さり、受講生は目頭を熱
くしていました。笑いあり。涙あり。の感動
の講話でした。 
 そのあと、皆勤賞の表彰式をしました。今
年は６名の方々が皆勤賞受賞となりました。 
 来年度も賑やかな総合大学で様々な事を学
びたいと前向きの受講生でした。 
  

 １月２７日（火）尾白江自治会館で【ふれあ
いサロン】を実施しました。 
 尾白江自治会は、アドバイザーが活発に活
動されとおり、サロンを年に数回されています。 
 地区コミ主催サロンのこの日も、白寿園の３
名の方々から認知症について講話を頂き、室
内ゲームでは今年度一番というほど、賑やか
な中、最高得点２７点が出ました。 
 その後の親善給食は美味しいと大変好評で
した。 

  

 ２月１９日の子育てサロンは、今年度最後の子育
てサロンとなりました。 
 ３月のひな祭りに向けて おひなさまの作成でした。 
 ３月で卒業するお友達がいて、４月から子育てサロ
ンが淋しくなります。 
 新しいお友達の参加を募集 
します  
 

矢倉のふれあいサロンの様子 
  年に数回開く「ふれあいサロン」のひとこま・・・・・ 

 楽しそうですね・・・・♪ 

皆勤賞の皆様。１年間お疲れ様でした 

常深校長の楽しい講話でした 

「だめよ～ダメダメ」のあと、会食を楽しみました。 

森元市長 薩摩川内市名誉市民受賞に 

                  記念樹の贈呈 

  ２月１８日(水)隈之城地区コミの役員

で、名誉市民受賞記念に緋寒桜の植樹を

行いました。森元市長も緋寒桜に大変喜

ばれ「現在、八十八路ですが、 

９０歳１００歳まで 

庭先の桜を眺めなが 

ら、余生を楽しんで 

行きたい。隈之城の 

方々によろしくお伝 

え下さい」とお礼の 

言葉を頂きました。 


